

VERACRUZ

Grave sequía afecta a cosechas

POR LOURDES LÓPEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

XALAPA.— Productores de maíz tuvieron pérdidas ante la grave sequía que se ha registrado en el estado de Veracruz y aunque hay reglas para la contratación del seguro catastrófico ante la pérdida de cosechas, hay un retraso en su entrega.

Lo peor, que lo que finalmente llegan a darles no compensa la enorme pérdida que sufren en sus parcelas, señaló Ramón Pino Méndez, presidente de la Organización de Productores de Maíz en la región central del estado.

Dijo que, con este desastre, el país continuará sin una verdadera soberanía alimentaria, no sólo en maíz, sino en otros granos y tendrá que recurrir a la importación, lo cual tampoco es la solución, porque la producción externa es de mala calidad y contaminada con agroquímicos.

El líder campesino consideró que la sequía se asentó y que este ciclo fue desastroso.

“Casi la totalidad de las siembras están perdidas. A los productores se les aconsejó que siguieran la normatividad para notificar a los directores de fomento agropecuario de los municipios, al alcalde, para que notifiquen a la secretaría de Agricultura”.

El Estado se ha dado a la tarea de contratar un seguro global por daños catastróficos, recordó.



El problema que hay aquí es que todavía se deben seguros. Desde hace dos años no se le ha pagado a la gente. El año pasado tampoco se les pagó.”

RAMÓN PINO
PRODUCTOR

Foto: Especial

Las represas también sufren por falta del líquido.

